

Disputan en autopista el cobro de peaje

ALFONSO JUÁREZ

ACAPULCO.- El control del cobro de peaje de las casetas en la Autopista del Sol en Guerrero provocó un enfrentamiento.

Durante la madrugada de ayer, un grupo de comerciantes embozados, que laboran en las inmediaciones de la caseta Palo Blanco, en Chilpancingo, se apostó en la vía federal a las 3:30 horas para cobrar, indicó un reporte de la Policía Federal (PF).

Sin embargo, una hora después llegaron estudiantes normalistas con palos y piedras para desalojarlos de manera violenta.

El enfrentamiento duró

alrededor de 15 minutos, pues los estudiantes eran mayoría e iban armados.

Ninguna autoridad de Seguridad brindó auxilio en la zona, solamente horas después acudieron para dar fe de los hechos.

“Yo no soy Ayotzi”, se leía en las puertas pintadas en negro del piloto y copiloto de una camioneta blanca con rojo, de transporte público, usada para llegar a la Autopista del Sol por el primer grupo.

En la trifulca tuvieron que huir los comerciantes, sin que se sepa el número de personas lesionadas por la gresca.

A parte de las pintas, a la camioneta en la que llegaron los comerciantes también les

quitaron los neumáticos, le rompieron el parabrisas, le quebraron los espejos y golpearon cajuela.

La unidad quedó abandonada en una orilla de la vía.

Tras lograr el desalojo, los normalistas se retiraron de la carretera, sin realizar cobros.

Desde que inició el conflicto social por la desaparición de 43 normalistas, el movimiento estudiantil ha tomado el control de las casetas de peaje de la Autopista del Sol, en Acapulco y Chilpancingo.

Sin embargo, algunos líderes de transportistas “pirata” también han acudido a la vía pero han sido retirados por la Policía Federal.



“YO NO SOY AYOTZI”. En el lugar de la trifulca por el control del cobro de peaje dejaron abandonada una camioneta con pintas.

